



Wackersdorf im Juli 2014

Aufruf an alle Vereine im Bezirk Oberpfalz

Der TT-Bezirk-Oberpfalz möchte sein Führungsteam wieder vervollständigen und sucht deshalb für ab sofort einen/eine Bezirksfachwart/in (BFW) Einzelsport. Der Fachbereich Einzelsport zeichnet für den gesamten Einzelsportbetrieb der Erwachsenen im TT-Bezirk Oberpfalz verantwortlich.

Zu seinen Aufgaben zählen:

- * *Die Steuerung und Koordination des Einzel-Sportbetriebs der Erwachsenen.*
- * *Die regelkonforme Durchführung aller Einzelturniere im Erwachsenenbereich.*
- * *Meldung der Meister, Qualifikanten und Nachrücker für weiterführende Turniere an den Verband.*
- * *Neben dem Besuch der Bayerischen Einzelmeisterschaften sind 2-3 Sitzungen im Sportausschuss bzw. mit der Bezirksvorstandschafft einzuplanen.*

Er hat Sitz und Stimmrecht im Sportausschuss des Bezirkes und kann somit am Geschehen und der Entwicklung des TT-Bezirk Oberpfalz mitwirken.

Er ist erster Ansprechpartner für die Kreisfachwarte-Einzelsport.

Er ist im Sportausschuss Mitgestalter bei der Erstellung der Bezirksterminpläne.

Er ist Vorschlagsberechtigt für die Vergabe der Bezirksturniere im Erwachsenenbereich.

Ist erste Kontaktperson und Sprachrohr zu den Aktiven des Einzelsports.

Wer hat Interesse die Organisation und Leitung von Einzel-Turnieren in Zusammenarbeit mit den ausrichtenden Vereinen (Bezirkseinzelschaften und Ranglistenturniere der Damen/Herren) durchzuführen?

Wer traut sich diese wichtige Aufgabe, im Ehrenamt, zu? Vor den EDV-technischen Aufgaben (z.B. Ergebniseingabe, Turnierprogramm) braucht keiner Angst zu haben. Eine intensive Einweisung durch praktizieren Fachwarte ist vorgesehen.

Ich rufe alle Vereinsaktiven auf, sich umzuschauen, ob nicht ein geeignetes Talent in ihren Reihen schlummert. Das Alter sollte nicht die große Rolle spielen. Spaß und Freude an TT-Sport sowie Mobilität sind jedoch zwingend.

Die Bezirksvorstandschafft mit ihren Fachwarten und Spielleitern freut sich auf das neue Mitglied und hofft es umgehend im Team begrüßen zu können.

Meldungen oder Vorschläge bitte an die Adresse des Bezirkssportwartes senden. Für weitere Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Gruß

Münster Paul

